Des hommages à Antonio Maceo et à Che Guevara



La Havane, 14 juin, (RHC).- Des meetings ont été organisés un peu partout dans notre pays à l'occasion aujourd'hui du 174e anniversaire de la naissance du général Antonio Maceo, héros de nos guerres d'indépendance au XIXe siècle et du 91e anniversaire de celle du Commandant Ernesto Che Guevara.

Le courage et la fermeté de leurs idées révolutionnaires ont été mis en exergue dans chacun des meetings organisés pour l'occasion.

Granma, notre principal journal, qualifie de privilégiée la journée qui a illuminé la vie du Che et d'Antonio Maceo, malgré la distance temporaire et géographique.

Granma souligne que l'exemple de ces deux révolutionnaires invite à la réflexion, à une pause sur le chemin pour avoir la mesure juste de tout ce qui serait en jeu si nous nous permettions de céder.

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/193433-des-hommages-a-antonio-maceo-et-a-che-guevara



Radio Habana Cuba